
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

【２／２７ 「ようこそ先輩」 】 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

３学期の子どもたちのがんばりの様子です。一年間を振り返りながらお子様といろいろ会話してください。 

麓小学校 旭小学校 鳥栖西中学校 

５年 教科「日本語」  落語を楽しもう 

先生方に落語の披露をしました！ 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

対面で「お別れ集会」を開きました 
  

 

 

 

 

 

2月 24日（金）に「お別れ集会」を開催しまし

た。今回は３年ぶりに体育館で６年生と下級生の

対面での開催が実現しました。一学年ずつではあ

りましたが、下学年と６年生が直接交流すること

でなんとも言えない温かい雰囲気の会になり、下

級生の思いがしっかり６年生に伝わったように

感じました。また、体育館に入っていない学年は

オンラインで他の学年の出し物を見学しました。

来年度は全校児童が一同に会して開催できるこ

とを願っています。 

 

「感謝の会」 
毎朝、子どもたちの登校 

の様子を見守ってくださ 

っている交通指導員さん 

や警察官の方を招待して、 

「感謝の会」を開きました。 

６年生代表のお礼の言葉を伝えたり、プレゼント

を渡したりしました。皆さんも登下校の安全につ

いて親子で話し合ってみてください。 

 

１年生全員で地域・社会貢献ボランティアに

取り組みました！！ 

 

 

各学校の子どもたちの様子 

鳥 栖 市 立 旭 小 学 校 

鳥 栖 市 立 麓 小 学 校 
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鳥栖西中学校区 

鳥栖西中学校から１年生代表２５名が、母校の麓小学校・旭小学校を訪れ、この春進学 

する６年生に中学校生活について紹介をする「ようこそ先輩」を行いました。少しでも

中学入学への不安を払拭したいと思い、久々に対面形式での交流を実施しました。 

中学生はこの日のために伝えたい内容について話し合ったり、タブレット型端末を活

用して写真やイラストを入れたスライド資料を作成したりと、時間をかけて準備してく

れていました。中学校は授業時間が５分長い 

こと、教科毎に先生がかわること、部活動が 

始まって勉強との両立が難しくなること、そ 

のために授業中にしっかり話を聞いて考える 

ことが必要であることなど、自分の経験を交 

えて分かりやすく伝えてくれました。 

麓小学校では、昨年度担任した先生方 

もその様子を見守り、立派に成長した教え 

子達の姿に感動していました。 

  

 

 

西中より 

当日、または事前の活動の様子

があれば・・・ 

これまでの生活の中で、落語にあまり触れ

る機会のなかった子ども達ですが、毎年この

学習で、落語の良さを知り、楽しさを味わっ

ています。 

はじめに落語に関する簡単な知識に触れ、

落語を演じるための基本的な所作（扇子や手

ぬぐいの使い方、顔の向け方や表情）を学習

しました。その後、簡単な演目を練習し、座

布団持参であちこちの教室へ行き、たくさん

の先生方に思い思いに演目を披露しました。 

校長室での演目は、「えんぎかつぎ」で

す。演じた５年生は、「緊張したけど、喜ん

でもらってうれしかった。」と満足げでし

た。 

鳥栖西中学校区三校の保護者の皆様、地域の皆様には、日頃から、小中一貫教育にご理解とご協力をいた

だき、感謝申し上げます。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けながらも、試行錯誤しながら学校行事等を進める

ことができました。児童・生徒の交流や活躍の場が、少しずつ戻ってきています。先日行った「ようこそ先

輩」もその一つです。それぞれの学校の魅力や頑張っていることを紹介し合ったり、質問コーナーで交流を

深めたりすることができ、今年度最後のすてきな交流行事となりました。 

鳥栖西中学校区オリジナルキャラクター 
精（しらげ）ちゃん   中学生バージョン 

旭小では直接疑問をぶつけていました。 

麓小  先輩方を前に小学生も緊張！ 
交流の場面では「アドジャン」で盛り上がりました。 

コミュニティ・スクールにおける１年生のボラ

ンティア活動として、新鳥栖駅東側ロータリーの

花植え、朝日山登山道周辺と学校周辺のゴミ拾い

を行いました。ぽかぽかのお天気のもと、一生懸命

に活動に取り組み、たくさんのゴミを抱えて笑顔

で学校に戻ってきたり、髙取造園さんのご協力を

得ながら新鳥栖駅の花壇に色とりどりの花を植え

たりと有意義な時間を過ごすことができました。   

生徒達の生き生きと活動に取り組む姿に、１年

間の成長を感じました。新鳥栖駅を使われている

保護者の皆さま、どうぞ花壇をご覧ください。 

 


